

En coordinación con el Ministerio del Interior, la Municipalidad de Quilpué, Subdere, la Policía de Investigaciones y la 5^a Compañía de Bomberos de Quilpué, se instaló en este último recinto, un Centro de Atención a Mascotas afectadas por el incendio que entre los días viernes 15 al lunes 18 de enero, consumió más de 4 mil hectáreas.

Hasta el lugar, llegaron voluntarios de entidades animalistas, entre ellas de la Fundación Nueva Oportunidad, cuya directora, Nathalie Ávalos, valoró la atención recibida.

Anuncio Patrocinado

“Nosotros vinimos a prestar ayuda en lo que se necesitara, entre eso nos encontramos con el caso de don Alfredo que tiene muchos perritos y gatitos. Acá nos acogieron súper bien con el caso de este caballero, la atención veterinaria muy buena, con muy buena disposición.”

Muchos de los animales fueron también rescatados por vecinos de los mismos sectores afectados que se acercaron al centro de atención.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“El caballero tiene como 18 perros en su casa y no los quería pasar. También hay como 17 gatos y ya están todos acá. Estos los vamos a dejar en un hogar de acogida por mientras por

Incendio en Quilpué: Centro de atención a mascotas recibió a animales afectados

si se reactiva porque el caballero igual vive cerca del incendio y cuando esté todo normal los devolvemos", indicó Sebastián Pizarro

La gobernadora de Marga Marga, Carolina Corti, coordinó en terreno la puesta en marcha del centro veterinario donde un equipo móvil de la brigada de adiestramiento canino de la PDI, prestó atención primaria a las mascotas con dos veterinarios y tres guías caninos.

"Acá tenemos una clínica móvil de la PDI a quien le agradecemos muchísimo. En general, vienen con algunas complicaciones naturales respiratorias, sin embargo, no hemos tenido todavía graves problemas. En el caso de las agrupaciones animalistas, se han acercado hasta este lugar y nos han prestado una tremenda colaboración, todos coordinados, distintas asociaciones animalistas. Por lo tanto, seguimos trabajando en esta área y lo seguiremos haciendo también con el municipio."

En el mesón de ayuda de la dirección ambiental del municipio de Quilpué, las personas que llegaron con animales pudieron anotarse en el catastro y se les derivó a la atención correspondiente. En la misma compañía de bomberos, Subdere realizó levantamiento de información de animales atendidos y microchipeo para verificar si tenían dueño o no y pudieran estar perdidos.

Incendio en Quilpué: Centro de atención a mascotas recibió a animales afectados



Incendio en Quilpué: Centro de atención a mascotas recibió a animales afectados



y tú, ¿qué opinas?